



Dimanche 3 décembre

Premier dimanche de l'Avent

Un temps de prière et de partage à plusieurs

Pour ouvrir ce temps de l'Avent, nous vous invitons à prendre un moment ensemble, en famille ou entre amis, pour nous mettre en présence de Dieu.

- Se rassembler autour du « coussin nuageux » où vous aurez commencé la couronne de l'Avent (voir fiche jointe) et allumer la première bougie.
- Lire ensemble le verset du jour (Nombres 12,6) et son commentaire.

Le Seigneur leur dit : « Écoutez bien ce que je vais vous dire ! Quand il y a un prophète parmi vous, moi, le Seigneur, je me fais connaître à lui en visions et je lui parle en rêves. » (Nb 12, 6)

Commentaire :

Croire en ses rêves. Est-ce bien raisonnable du point de vue psychanalytique ?

En effet, les rêves sont le reflet de notre inconscient : « Tout rêve est l'accomplissement (déguisé) d'un désir refoulé, réprimé. » (*Freud*)

Mais en même temps, le rêve est peut-être une porte ouverte : « En chacun de nous existe un autre être que nous ne connaissons pas. Il nous parle à travers le rêve et nous fait savoir qu'il nous voit bien différent de ce que nous croyons être. » (*Carl Jung*)

Ainsi ne faudrait-il pas être attentif à nos rêves et se demander chaque matin : « Quelque chose vous a-t-il traversé l'esprit avant votre réveil ? » (*David Foulkes*)

Il s'agit dès lors de se laisser interpeller, déranger, décentrer par ses rêves. Et qui sait... une Parole pourrait surgir de nos rêves !

- *Croire en ses rêves, se laisser interpeller par eux... C'est exactement ce qui est arrivé à Katia van Weel, dont vous pouvez lire le témoignage dans la fiche jointe.*
- *Le rêve, c'est ce qui nous tire en avant, ce qui nous pousse à devenir meilleur, à ne pas baisser les bras. Le rêve, c'est ce qui nous rend vivant !*
En ce début d'Avent, on peut se dire les uns aux autres quels sont les rêves qui nous habitent : pour notre avenir, pour notre famille, pour nos amis, pour notre planète...
- On peut aussi prendre quelques instants de silence pour se mettre en présence de Dieu et se demander à soi-même : *et Dieu, quel est son rêve pour moi ?*

- Lire ensemble la prière qui accompagne le verset du jour :

« Nous te remercions, Seigneur Jésus, de ta liberté

Tu as créé ma liberté, Jésus
tu veux que ma vie soit cadeau à un père
et non pas tribut à un roi.

Rends-moi toujours plus libre, Seigneur,
pour que j'ose devenir moi-même,
le moi-même de tes rêves pour moi,
le moi-même rempli de toi. »

Christine Egger

- Pour confier nos rêves et nos espoirs à Dieu, pour nous confier nous-mêmes à Lui, pour lui demander de nous indiquer le chemin de son rêve pour nous, on peut terminer ce temps ensemble par la prière que Jésus lui-même nous a apprise, le « *Notre Père* »